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進行特別代表 由 井 重 光

☆点  鐘     特 別代表 由 井 宣 光

☆いタリツ方  「奉社の理想J

り"卜す  菊 池

☆じ夕紹介         由 井

石坂 文 夫  高 橋  修   高 取

同野 一 馬  中 村 洋 一  壇

佐藤 賢 造   (以 上東京多摩RC)

特場J代表 由 井 重 光

今年の 6月 から、新ク

ラブ摘我のための 2回

の会合と、仮クラフの

例会も今日で第 3回 に

なります。□―タリー

の事を色々と勉強して

きている最中ですが、

皆様は今までの習慣の

☆ 会 務 報 告
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新クラブ会員候補者 (第5回 目)

隅  耕 造  菊 地  敏   橋 □ 洋 三

内藤  実   小 域 章 貞  津 守 弘 範

日中  賓   新 海源四郎  横 倉 値 姓

妨倉 正 博  小 島周二郎  足 立潤二即

吉日 文 夫  赤 尾 恭 雄  日 本  誠

新クラブ会員候補者 (第4回 日)

萩生日茂夫  奥 木 博 勝  大 熊 将 夫

新クラブ会員候補者 (第3回 日)

吉原光太郎  日 間 茂 痛

新クラフ会員候補者 (第2回 目)

模倉 舜 三  海 野 栄 一  橋 本 章 夫

新クラウ会員候補者 (第1回 目)

ついた毎日の生活の中に□―タリーというも

う一つのチャンネルを力0えようとしている処

です。特殊な呼び名や考え方に目Ⅲ染めない面

があるでしょうが、理解出来ると本当に□―

タリーに参加して良かったと思うようになれ

るでしょう。

少なくとも皆様も世界中でNo lのアダルト

クラフの会員になられたのですから、今後は

それ相応の考え方や処世を身につけられて、

今までよりも信頼され尊敬される□―タリア

ンとして活擢なさって欲しいと思います。

今日は例会場が変わりました。世話人の方

々のあ世話で、そどうテパートさんと交渉し

た結果、此のパンケットルームをグリーン

□―タリークラブの例会場として 9月 12日

から此処【毎週例会を開催させて頂ける事に

なります。例会場には種々ごさいます。私達

スポンサークラフでは、最年度は 「宮J烹神谷J

という処でやりました。畳でした。途中から

こ養銀行の 2階 を使わせて頂きました。それ

から唐木国会館そして現在の丸嘉ビル、こう

伊,申  稔

(矢席届出)

松原  健   北 村 章 彦

戸日 昭 毒

(欠席者)

吉尾警太郎  遠 藤 二 郎

増川

高野 範 城

(以上敬称略)



いう小ちゃい処では部内の一流ホテルと違っ

て会場の設宮や食事の準捻に会員の手がかか

ります。口野クラブは高幡不動尊の中、飛火

野は同栄信用の2階 です。此処では私達は毎

週 6階 の食堂から色々のメニューが頂けるよ

うです。外国の様な街のU樫 、隣りにはホテ

ルオークラ サ ファイヤ、帰りにはテノヽ―ト

のショッピング等、駐車場も便利でビジター

にも解りやすい処で、多震地区の中では大変

優れた例会場でしょう。環境や容器はそこに

いる人々の性格を変えます。SAAを 中′古tこ

例会場のる―ド造りを研究なさって下さ↓L

さて、 2週 間後には創立組会です。そしてそ

こで私達のクラブの国際□―タリー加盟の申

請をする事になります。その手続きの事は次

の例会で0話 します。創立継会の準備は現在

スボンサークラプの方で一生懸命に進めてお

ります。地区ガ′ヽナーや近際クラブの会長幹

事さん方には招待状を出して、既に出席の返

事を頂いております。35対 立う見えになる

でしょう。新会員の皆様は旬コはお手伝いは

いりません。出席するたけで宜しいでしょう

.前 回の仮例会で役員理事ガ内定し、その後

被選理事会でSAAを 決めました。又□―タ

リーの活動のあの委員会組織の編成も行いま

した。委員の任期は特別を除いて lヵ年間で

す。長い間に出来るだけ別の委員会にEす る

ような配慮がなされます。後程発表があると

思いますが、決められた事にはノーと言わな

いで従って下さしヽ

今日はこの後、各委員会がどんな事をする

のかをスポンサークラフの方々から説明して

頂く予定になっております。普通tま□―タリ
ー年度が始まる前〔こ年間の各委員会の活動方

針が決められ、充分を用意が前以てをされる

ケースガ殆どです。今日は大凡自分のする事

は 「此んな事」という理解をして下さしヽ

さて、盛り沢山ですが、皆じ万今期中に行

ってもらわなければならない事の中にもう一

つ 鳴環い快伝達式」 「チャーターナイト」と

いう大きな行事おあります。新しく出来たク

ラブは此の式典を通じて、国際ロータリーの
一員になった事の 「おひろめJを 致します。

普通は都内の一流ホテルで行われてうります。

今年は、私達の多厚東分区内のクラブが多く

て  狛 江多摩川□―タリークラブ

11月 5日 (月)搭 山荘

調布むらさき□―タリークラブ

4月 4口 (木)京 エブラザホテル

ガ既に予定されております。

スポンサークラブは 「よみうリランド」の

中で行いました。又稲城□―タリークラブも

規と同じ 「よみうリランド」で開催しました。

相競□―タリークラブは私達がスポンサーク

ラフをして23名 で出来たワラフです。スポ

ンサークラブ (SC)を 普通 「規クラブJと

も言います。稲城は多摩RCの 「子クラフJ

になります。皆様の場合も、多摩は親クラフ

であり、皆様は 「子クラブJと いう事にをり

ます。従って稲城さんと皆様は 「兄弟クラブJ

という関係になり他のクラブと異なる親しい

関係になります。

式典や祝宴に近隣□一つリアン800人 位

の書力0をして頂いて大変を盛会です。初年度

は此の行事のためtこ委員会活動がやりにくい

手も考えられます。9月 になると会長さんの

方から、その■備のためのアブローチがある

でしょう。この行事は会員お互いが理解しあ

える機会でもあります。初年度にはこんな行

事もあるという事を知ってδいて下さIL

次に毎週行われる例会についてお話をしま

す。例会は毎適此処で行われます。普通は、

12時 30カ 定亥Ⅲこ始まり、 13時 30分 に

終ります。止の例会に出席が義務づけられて

いるわけですが、日本人の場合、例会だけに

出るケースが言1合多いです。その意味は、本

当のクラフライフを味わうためには、その前

後のB今FeDが大変有益であるという事、特にア

メリカ等ではそうした利用の仕方が身(3つい

ていて例会後も、振やかな楽しいひとときを

過ごしているメンパー方多いようです。ゆと

りある心豊な□―タリーライフが出来るとい

いですネ。

Ⅲ例会は細則 13条 に従います。

開会宣言

来訪□―タリアンの紹介

来信及び告示事項 (会長 幹 事報告)

委員会報告



議事 (悪議末終了議事 新 規議事)

スピーテその他のブログラム

閉全となります。
一時間の間に此れたけの事を消化します。

前半はクラブ関係の事、後半は卓話と称して

30分 間ですが、多くの方々のこ々の体験話

や、仕事上に役立つ講話をFFiさます。T●会tさ

此んな形で行われます。

例会に出席する事によって業種の具なる会

員から自分の体験した事のなし帽=題や考え方

を聞く、文自分のそうした,1を他の会員に提

供する、そこtま情報交換の場てあの又週一度

男、募を合つせる関軍がキ兵の友達中費を道

りとして呉■ます 丈 うした,Ⅲ会が、どんを

雰二気て開催されるか、その,1会の△―ドは

そのクラアの iつの姿であると考えられます。

9,:2日 がらは皆様自身でこうした例会を持

つつけてすから、その 1週間位前に例会に関

係ある_~員会の方々は会合を持って、どんな

る―ド造りをするかを話し合って、或程度の

パターンを考えてお<事 が必要てしょう。

何亭も初めが席′bです。

良いアイティアを採り人れて 「さすがクリ
ーンロータリークラブJと 言われるような'1

会を持つようにしてみましょう。

只今お慮け致しますので、宣しくお願い致

します。

☆新 入 会 員 紹介     中 村 洋一

横倉 窮 三   伊 神  稔

て,1会ステップ〕

☆被 選 理 事 会報 告    日 中  費

被達理事会は、0月 1日、3月 17日の 2回

会合を持って次の事を決めました。

6, 初 年度のSAA委 員長を松原 健 会員に

め層いしました。細則によってSAA委 員

長はは本クラブの役員であり、理事会のメ

ンパーです。

の 委 員会組織の編成を承認してもらいまし

た。今後大会される会貫もかられますので

最終的には多少の修正があると思いますが

〔れ会ステリブ〕

☆ ロ ー タ リ ー 情 報

ケク【委員会活動】″ ■,■■, 由井 重光

今日!よ□―タリーの各種委員会の活動!こつ

いてう言しを致します。只今回中初代会長さ

んからの話しがありました様に新クラブの季

員長さん 富崚 員長、委員さんが決まりまし

たもつラフはその綱領にあるように生間を通

して、それなりの委員会活動を行います。原

則として任期ど 1ケ笙です。RI並 び[会 長

さんの方針を)日味して年Pe5の活動計画を立て

それを理事会の承認を得て実質活動に入りま

す。初代会景には日中さんがなられる予定に

なっております。日中さんに.4世話人代表も

して頂いたり、新クラフガ此処まで=J違する

のに色々と面「」をみて頂きました。日中さん

は知らない中に□―タリーの文献等も大変自

を通されて感心する程□―タワーの勉強をし

てδられます。考え方も公正で、ど立派、皆

様の期待に応えられる頼り甲空のある会長さ

んだと信じております。初年度をどんな方針

でなさるのが、初年度の会長方針というもの

が近々発表されると思いますので、その方針

を加味して、自分の委員会の言十画を立てて下

さし、 委員会は委員長さんを中心tこそれぞれ

の会合を持ち幹事を含めて自分進の活動計画

書をつ<ら ねtまなりません。9月 一杯位には

原案を作製して頂がねばならないだろうと思

います。

今日は今から、皆さんがどんな事をするの

か、委員会,WこSCの 先輩□―タリアンに質



間をして、少しづつIB解をして下さtヽ

(各テーフルに 3委 員会程が集り、SC会

員と楽しく質疑を交わした。SC担 当 石 坂、

高橋、提、高取、嗣野、中村以上の会員)

物 【倉J立会員】 (チヤーターメンパー)物 多

高取  漬

□―タリーがクラフを拡大するのtよ、□―

タリーの良さを、より多くの人々に体験して

頂さ地域のたりに役立って欲しいからです。

国際□一つリー (RI)で は新クラフの加

盟基準を酷しく定めてあり、それに適さない

クラブの加盟は認めません。不道切な部分を

変更したり、取替えたりしても認めません。

人数が集まっても駄目で、それ迄努力したも

のは全く御破算になります。そして新らたに

別個に結成し直して加盟q3活をするしかない

のです。先すは正しい職業分類に従ったアダ

ルト25入以上が必要です。25人になれは申請

ガてきますが、数回の結成準備を開催し、壕

準定款と推実細則を採択し、役員 理 事を決

め、RIの 定めたll盟申請の了解事項こ合意

事項を確認して0詰 時の全員名簿に記入され

た者を以て創立会員と致します。創立tt4会の

直前迄認められます。tB盟中請を提出します

と、その時から,0盟承認の通知を受け取る迄

の間は新たな会員は大会できませんも又提出

された会員はやめる事も出来ません。I14可1こ

なるまで会員の増滅は認められません。此れ

程酪しく決められています。

此処に居られる皆様は、東京多P‐グリーン

□―タリークラフのチャーターメンバーです。

心から祝福申し上げ敬意を表します。

中オす 洋 一 東京多厚グリーンロータリーク

ラブの鷺会を祝して。

今後其宣しくを御指導をお願い

申し上げます。

御指導、ご鞭撻の程お願い申じ

上げます。

剰目5日 の楽しみを前に役員の

方々のガンパリに感謝致します。

あらためて勉強のし直しです。

昨晩、多厚ワラフ親睦委員長の

案内で、日本ドームでの巨人

広島戦を観戦しました。

今夏、初めてイタリヤを航し

大11こ充電してきました。

以上合計 22 000円
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団野 ― 馬

☆ 次 回 の 予 定      由 井 重光

第 4回仮例会 8月 28日 (水)P崎 30～

会場 サ ンピア多摩

喜議末了事項事の詰め

RI加 盟申請の事前協議亭

ニコニコBOX

☆ 点 苗井 重 売

「真の友達はロータリーから

生まれるJ

「ロータリーは人を進る」

動

妹

井

坂

由

石

新例会場 第 1口会合を祝して。

いよいよ創立総会が近づいて参

りました。楽しいワラブになり

ますよう努力して下さしヽ

|   |      |

東京多摩グリーンロータリークラブ
■事務局 :東京節多摩市関ヌ ‐231 関 原ビル 401    会  長 :

東京多摩RC気 付 奇 042371-b翻     幹  事 :

特別代表 :  白 井 重光

会報曇員長 【

〔例会スナッブ〕

Ⅲ例会日」毎週水曜日 12:卸 月 の最終例会日 18,IH Ⅲ例会場 :多摩そどうデバート干サフタイア′ヤンケットルーム


